

**Antonio
Burgueño**

Director
de Calidad y RSC
[FCC Construcción](#)



Apoyo a la empresa

Es un placer unirme a la felicitación por su trigésimo cumpleaños y a la expresión de los mejores deseos hacia la organización que, durante los últimos treinta años, más ha hecho por la armonización, la homogeneización, la estandarización de la actividad, los procesos y las cosas en nuestro país.

La necesidad de trabajar de un modo uniforme y ordenado, de puertas adentro de las empresas, primero, pero también de cara al exterior (resto del mercado nacional y, recientemente con enorme importancia, mercado internacional), ha venido a encontrar un sólido cimiento en la labor que AENOR ha desarrollado y sigue llevando a cabo. Tareas de definición de estándares, de orientación y guía, de integración en el marco internacional, junto con las de verificación y certificación de lo hecho, han ayudado a nuestras empresas a superarse de forma continua y a incrementar su capacidad de competir con ventaja en todos los ámbitos de sus actividades. Buena prueba de ello es, por hablar de mi sector, la excelencia y la merecida reputación de las constructoras españolas de ser las mejores del mundo, pese al parón (casi desaparición) de la actividad en España.

El soporte que, dentro y fuera de nuestras fronteras, hemos encontrado en AENOR para hablar el lenguaje universal de las normas y para demostrar que, en ese campo común, las compañías españolas nos encontramos entre las mejores, hace que, como decía al principio, me suponga una gran satisfacción sumarme a la felicitación por este importante aniversario.